

Malla Vial del Meta avanza en sus obras para la conectividad del Meta

- *La Concesión Vial de los Llanos adelanta la etapa de construcción del proyecto aportando al desarrollo del Meta y la región. El talento humano, así como los proveedores de bienes y servicios, en su gran mayoría, son locales y regionales.*
- *El concesionario también realiza actividades que promueven, cultura vial, desarrollo social y el cuidado ambiental.*

Villavicencio, 5 de julio de 2023. El proyecto Malla Vial del Meta avanza con siete frentes de obra en las vías Villavicencio – Puerto Gaitán y Villavicencio - Granada.

Los siguientes son los progresos en las obras de la etapa de construcción del Proyecto:

1. Avances en la vía Villavicencio - Puerto Gaitán

En el tramo Puerto López - Puerto Gaitán la Concesión trabaja en la construcción del nuevo puente sobre el río Yucao, de 130 metros de luz. En esta obra ya se construyeron los accesos, se culminó la cimentación de los estribos del lado de Puerto Gaitán y se avanza en la colocación de las placas.

Además, se habilita la plataforma para la construcción de los pilotes en la pila dos del lado de Puerto Gaitán. A la fecha, se han terminado 98 metros lineales de los 440 que se construirán en este puente, lo que corresponde a un 22% de la longitud de los pilotes.

En este sector, también se efectúan obras de parcheo puntual de pavimento desde Puerto Gaitán hasta Puerto López. Se espera que este trabajo culmine en los próximos dos meses.

2. Segunda calzada Villavicencio – Acacías

Las obras de la segunda calzada entre Villavicencio y Acacías avanzan cumpliendo el cronograma proyectado. En el sector de La Unión, de la vereda Las Mercedes, se construye un retorno que lleva un avance de 400 metros de vía pavimentada con las dos primeras capas de concreto asfáltico y se sigue trabajando en las capas granulares para terminar este retorno.

Otros 1.300 metros que hacen parte de este mismo tramo de obra ya tienen carpeta asfáltica.

En el sector del kilómetro 19 al 20 más 900 metros, antes del río Sardinata, se construyen las obras hidráulicas y la carpeta asfáltica, de la cual ya se han aplicado 950 metros lineales de la primera capa granular.



Diseño, construcción, operación, mantenimiento y administración de vías concesionadas, durante la ejecución del Contrato de Concesión No.004 de 2015, en la Malla Vial del Meta.

El quinto frente de obra en el que se trabaja es en el sector del Humadea, entre los municipios de Guamal y San Martín, donde se adelanta el mejoramiento de 1.535 metros de vía, divididos en 4 sectores: el primero, viniendo de San Martín hasta caño Seco, donde ya se colocó la primera capa de concreto asfáltico.

En el segundo tramo, entre caño Seco y el río Humadea, ya se completaron las capas granulares y se labora en la colocación de la carpeta asfáltica. En los dos restantes tramos entre el río Humadea y caño Camelias, así como entre caño Camelias y la vía a Arenales se efectúa la conformación de las capas granulares.

En Humadea el Concesionario espera terminar dentro de los cronogramas previstos. Mientras tanto, se socializó con la comunidad la manera de culminar los trabajos armoniosamente con ellos y buscando el menor traumatismo para los usuarios y la comunidad del sector.

Puentes caño Chaupao y Guamal

Entre tanto, en el puente sobre caño Chupao, en el kilómetro 19 más 750 metros, que hace parte de la segunda calzada a Acacias, ya se habilitó la plataforma donde se ubicará la piloteadora para construir la cimentación del puente. En un mes, aproximadamente, una vez culmine la cimentación del puente sobre caño Chupao, el Concesionario iniciará la construcción del nuevo puente sobre el río Guamal y, además, en el puente existente se reforzará la pasarela peatonal y la estructura.

Vale la pena destacar que para estas obras se cuenta con el talento humano de la región, al igual que con los proveedores de bienes y servicios locales y regionales, contribuyendo así a generar empleo y a dinamizar la economía de la región.

El gerente de la Concesión, Óscar Robayo, destacó que: *“Con lo que hemos ejecutado del Proyecto, en la etapa de construcción, vamos avanzando satisfactoriamente por encima de lo planeado en el cronograma de obras”*.

Actividades de sostenibilidad

Este semestre el programa de cultura vial del Concesionario realizó 37 actividades de seguridad vial dirigidas a todos los actores viales de los municipios de Acacias, Granada, Guamal, Puerto Gaitán, Puerto López, San Martín y Villavicencio. Igualmente, se efectuaron 38 talleres de seguridad vial con instituciones educativas y empresas aledañas al proyecto.

Asimismo, la Concesión Vial de los Llanos junto con Asorinoquia (que reúne a los empresarios de la región), Coviandina, Covioriente, varias entidades públicas y varios

gremios económicos del departamento participan en la estrategia, ¡Viaja! Disfruta el Llano, que tiene como objetivo dar a conocer los destinos turístico y gastronómicos de la región.

En relación con el cuidado del medio ambiente, se desarrollaron 26 jornadas ambientales dirigidas a la prevención del atropellamiento, tráfico ilegal de fauna silvestre y cuidado del entorno durante las cuales se impactó a cerca de 4.500 personas.

La Concesión con el acompañamiento de Cormacarena y la comunidad instaló un paso provisional de fauna en el sector de caño Colepato en Acacías. Este paso de fauna, ubicado sobre la vía nacional, permitirá el paso seguro de primates que tienen como hábitat este sector del municipio.

De otra parte, en alianza con la Escuela Superior de Administración Pública (ESAP) y el SENA la Concesión Vial de los Llanos realizó una serie de capacitaciones a líderes de las Juntas de Acción Comunal y a las comunidades de Puerto Gaitán y Guamal en temas como el desarrollo de la Ley 2166 y la participación ciudadana en el desarrollo local, así como el tema de servicio al cliente.

De esta manera, la Concesión Vial de los Llanos cumple su compromiso con el Meta y el país en el sentido de trabajar para culminar las obras del proyecto Malla Vial del Meta con la más alta calidad y bajo una perspectiva integral de sostenibilidad que aporta la infraestructura requerida para la conectividad, contribuye al desarrollo social y promueve el cuidado ambiental.

Para información adicional contacta a:

Juan Pablo Hernández
Móvil: 316 6220480
Dattis Comunicaciones

Jorge A. Cárdenas
Móvil: 3223490819
Concesión Vial de los Llanos